
 
  

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
   

    
 
 

 
 

 
 

   
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Klub der ÖVP Bezirksräte 

Rasengleise/Grüngleise für künftige Straßenbahnen 

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt 

Gerda Müller 

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der 
Bezirksvertretung Donaustadt am 09. März 2022 folgenden 

Antrag 
Die Bezirksvertretung möge beschließen: 

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, dass alle neu zu 
errichtenden Straßenbahngleise sollen als Rasengleise gebaut werden. 

Begründung 

Wunsch der Bevölkerung. 


